



学校だより

真和志っ子

10月



令和7年10月30日
那覇市立真和志小学校
校長 瀬名波 淳



二学期が始まりました。よろしくお願ひします！



二学期が始まりました。朝夕の涼しさに、秋の訪れを感じます。

二学期は多くの学校行事があり、来月11月9日(日)は運動会が行われます。現在、運動会練習の真っ只中で、外での活動も増えています。体育着、赤白帽、水とうの準備ありがとうございます。涼しくなってきたとはいえ、油断せず熱中症対策を取りつつ練習していきます。

始業式では、二学期に向けて頑張りたいことを、3年生代表の山城ひおりさんが発表してくれました。「英語を頑張りたい」「漢字をきれいに書けるようになりたい」と、堂々と発表する姿はとても素敵でした。また、全校児童で校歌を歌う時には、5年生の備瀬あやのさんがピアノ伴奏をしてくれました。「緊張して失敗した」と話してましたが、一生懸命が伝わる素敵な伴奏でした。



そんな真和志っ子をこれからもしっかりとサポートしていきますので、二学期も学校教育へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

真和志小金管バンド部 寄中定期演奏会ゲスト出演！



10月12日寄宮中体育館で行われた寄宮中第九回定期演奏会に真和志小金管バンド部がゲスト出演し、多くのお客様の前で堂々と演奏を披露してくれました。

次回は運動会の開会式のファンファーレです。お楽しみに♪



素敵な一学期代表あいさつとピアノ伴奏

10月10日(金)に行われた一学期終業式では、児童を代表して2年生の宮城ひなたさん、川平こはるさんが発表してくれました。ひなたさんは発表がじょうずになったこと、こはるさんは遠足とプールとミニトマトを育てたことの思い出を発表してくれました。ひなたさんの発表は10月28日付け琉球新報に掲載されています。校歌のピアノ伴奏は6年生の長嶺あさひさんが行い、6年生らしい素敵な伴奏でした。



PTA作業ありがとうございました！

10月25日(土)に第2回PTA作業が行われました。第1回は雨天のため中止となりましたので、実質今回が今年度初めてのPTA作業となりました。残暑の中での作業でしたが、多くの保護者に参加いただき、学校がきれいになりました。ありがとうございました。

